的人人的方式的世齡經過多月

現在、世界中で新型インフルエンザが問題になっています。感染を防ぐ為にも、皆様のご協力が必要不可欠な現状となっております。デイサービス・デイケア、ヘルパー・訪問看護・訪問リハビリのご利用、近場の散歩等は、今まで通りとなっていますが、不要不急のお出かけはご遠慮いただき、レクリエーションはお休みしています。

また、厚労省より、介護施設の面会は、禁止の要請がきていることから、ゆうハイムでも面会を禁止させていただいております。なお、感染の状況により、随時対応が変わりますので、起こしになる際は、ご連絡下さい。ご迷惑をおかけしますが、皆様で一緒に乗り切って行きたいと思いますので、よろしくお願い致します。

節分豆まき・おひなさま

入居者の方と職員が鬼役になり、豆まきをしました。また、 雛人形を飾り、お茶の時間にひ なあられを召し上がって頂き ました。





ゆうハイム売店

BS を見たい方は、分波器のコードを付けると見るの売までものでも、いうとがない。またのでは、お声掛のお茶のまた、皆様のお茶のはである、お出しのお茶である。 が通常のお茶でも販売するにおびできる。 が通常のお茶ではないできる。 が通常のお茶でもしまます。